

<u>ホーム</u>> <u>お知らせ・ニュース</u>> <u>お知らせ・ニュース(2018年)</u>> 【お詫び】当社水島工場における発火トラブルについて

【お詫び】当社水島工場における発火トラブルについて

2018年6月12日

昨日(2018年6月11日)14時30分、当社水島工場において、停止プラントの整備作業中に発火トラブルが発生しました。直ちに鎮火しましたが、作業員1名が左手小指外側に軽度の火傷を負い、病院で適切な処置を受けました。

トラブルの発生した現場は消防当局に検証いただき、その後の安全に支障がないことを確認しております。また、外部への影響、また近隣の皆様への人的被害は発生しておりません。 近隣住民の皆様、関係当局をはじめとする皆様には、多大なご迷惑とご心配をおかけいたしましたことにつきまして、深くお詫び申し上げます。

当社と致しましては、事故調査委員会を立ち上げ原因究明を急ぐとともに、再発防止に向けた対策を講じ、徹底して取り組んでまいります。

■ 本件に関するお問い合わせ

日本ゼオン株式会社 CSR統括部門 広報室

Tel: 03-3216-2747

▶ お問い合わせフォーム